

PARIS (MPE-Mécia) - Pour l'ensemble du premier semestre 2014, les entreprises sidérurgiques françaises ont produit 8,305 millions de tonnes d'acier brut, soit une progression de 3,5 % par rapport au premier semestre 2013, annonce l'Alliance Minerais Minéraux Métaux (A3M) et la Fédération française de l'Acier (FFA).

Sur cette période, la filière électrique (2.977 kilo tonnes) est en très léger recul : - 0,1 % par rapport à l'an passé. La production des aciéries de conversion (filiale fonte), 5.328 kilo tonnes, est en progrès de 5,6 % par rapport aux six premiers mois de l'année 2013, annonce A3M.

En juin 2014, la production française d'acier brut s'établit à 1.401 milliers de tonnes, soit une croissance de 1,6 % par rapport au même mois de l'année précédente. Pour ce dernier mois, Les aciéries de conversion ont produit 893 kilo tonnes, soit + 5,6 % en comparaison à la production de juin 2013. La filière électrique (508 kilo tonnes) est, quant à elle, en repli de 4,7 % par rapport à juin 2013, continue la même source.

Produits plats en aciers non alliés :

En juin-juillet, les indicateurs macro-économiques apparaissent plutôt orientés positivement, suggérant une amélioration du marché en Europe. Si l'Allemagne affiche une confiance assez robuste, la France reste en retrait, notamment en raison du taux de chômage à des niveaux historiquement élevés, facteur négatif pour l'évolution de la demande des ménages.

Acier : La conjoncture sidérurgique en juin-juillet

Écrit par administrateur didier
Mardi, 05 Août 2014 15:42 -

Sur le marché de l'acier, les clients continuent d'adopter une attitude très prudente. Les prix des matières premières, sur les derniers mois sont plutôt chaotiques et orientés à la baisse. Le taux de change Euro/Dollar favorise les importations. Ainsi les fournisseurs européens face à une demande, somme toute, faible subissent une pression sur les prix. La crise Ukraine/Russie renforce le climat de tension et la nervosité générale.

Ce contraste apparent entre la meilleure situation européenne par rapport à l'année dernière et l'érosion des prix durant le premier semestre 2014 fait peu à peu place, à l'approche des congés d'été, à une stabilisation du marché. En effet, les matières premières semblent avoir atteint le bas de cycle, et le dollar remonte. Une solution douce à la crise géopolitique, aiderait à retrouver une direction plus logique et moins incertaine du marché de l'acier.

Tôles Quarto :

Le regain de confiance qui semblait se dessiner au cours du premier semestre ne se confirme pas dans la durée. On constate de nouveau un certain attentisme de la part des décideurs. Les secteurs de la distribution et de la construction métallique sont les plus calmes. Il y a quelques projets de chaudronnerie mais qui ne sont pas encore au stade de l'attribution. Les prix demeurent toujours sous pression.

Produits pour le béton armé :

Acier : La conjoncture sidérurgique en juin-juillet

Écrit par administrateur didier
Mardi, 05 Août 2014 15:42 -

Les mois de juin et juillet 2014 s'inscrivent toujours dans la tendance dépressive qui caractérise depuis le début de l'année le secteur des aciers pour la construction en France et plus généralement en Europe. De mois en mois, les indicateurs des organismes professionnels liés à cette activité accusent de constantes dégradations, qui se traduisent en fin de 2ème trimestre par une réduction très significative des sorties de stocks des marchands de fer et surtout une absence croissante de visibilité de la part de certains acteurs du marché comme les fabricants d'armatures.

La demande est très ralentie à une période où elle se trouve habituellement soutenue avant les congés d'été, et les prix des aciers d'armature se sont à nouveau détériorés en juin et juillet, sur fond de surcapacité européenne chronique.

Produits longs en aciers inoxydables :

L'activité industrielle en fin de ce premier semestre reste bonne, avec des programmes de livraisons conformes voire supérieurs aux attentes des entreprises.

Sur les deux derniers mois, un ralentissement du rythme des enregistrements de commandes est apparu, comparativement à celui observé au premier trimestre.

En conséquence, les carnets de commandes se tassent légèrement. Leurs niveaux restent cependant nettement supérieurs à ceux observés au premier semestre l'an passé.

Produits plats en aciers inoxydables :

Comme sur le marché des produits longs en aciers inoxydables, la demande s'est franchement améliorée au premier semestre. Les trois composantes de cette reprise de la demande sont la hausse du prix du nickel (une certaine stabilisation semble s'amorcer), un fond d'activité réelle en progrès et donc des besoins de stocks outils plus importants qui se conjuguent à l'attitude de la clientèle face à l'évolution du prix du nickel.

C.J. avec A3M – 05 août 2014



Voir aussi sur :

www.acier.org



La nuit des matières premières et de l'énergie

2014

Le 3 novembre à partir de 18h00

Le rendez-vous prospectif des dirigeants et des acheteurs

La Nuit des Matières Premières et de l'Energie offre aux Directions d'achats et aux Acheteurs de Matières Premières, aux dirigeants d'entreprises et aux spécialistes un panorama des situations et enjeux sur le secteur, par matière et matière par matière. Cet enchaînement rythmé de tables rondes et de présentations synthétiques permet d'avoir en main les connaissances indispensables sur des sujets en allant directement à l'essentiel. L'interaction des participants sera entretenue tout au long de la soirée pour permettre le partage des points de vue sur les tendances économiques et les marchés dans la période.

Date : 3 novembre 2014 au soir

Heure : Accueil 18h00 - de 18h30 à 21h00 suivi d'un cocktail dînatoire et de networking convivial.

Lieu : Espace de conférence pour 200 personnes avec possibilité de servir un cocktail en fin de séance.

Paris : Chez Deloitte, rue du Général de Gaulle - NEUILLY sur SEINE

Capacité d'accueil : 250 personnes

Format :

2 tables rondes sur l'Energie, ses marchés, en France, en Europe, dans le monde:

Le prix de l'énergie en Europe en 2015 Tarification Gaz, électricité, réseaux,...

La diversification énergétique : la marge de manœuvre avec les nouvelles ressources

Speed dating pour plusieurs matières premières et produits industriels :

5 minutes chacune en suivant le fil Applications pratiques, Drivers, Tendances, etc.

Mines : Manganèse, Tungstène, mineurs de Variscan Mines

Terres rares : Florent Detroy/MTL index,

Aluminium, Acier, Cuivre, Or, Platinoïdes

PE PP et plastiques

Pétrole

Caoutchouc naturel durable

Agroressources : la permaculture en Europe

Sortie officielle Etude BEARING POINT sur « les enjeux miniers dans le monde en 2014 » en fin de séance, un exemplaire pourra être offert à chaque participant (coproduction BP/MPE-Média ☒)

Animateurs :

Christophe Journet, Rédacteur en chef fondateur de MPE-Média: Présentation générale, liens entre les parties, cor